
令和４年度第１回碧南市農業活性化センター事業推進会議 会議録 

 

日時 令和４年８月５日（金）午後２時から午後３時 

場所 あおいパーク 研修室 

出席者 委員（２６名中２３名）、アドバイザー（西三河農林水産事務所農政課課長） 

碧南市長 田 政信 

事務局 経済環境部長、農業水産課長、あおいパーク園長、同主査及び同主事 

傍聴者 ０名 

会議内容 

１ あいさつ 

２ 議題 

(1) 令和３年度 事業実績 

資料に基づき、園長、活性化組合長、産直所長、レストラン代表より説明。 

ア 来園者状況等について 

  イ イベント開催状況について 

  ウ 体験農園について 

  エ 産直市について 

  オ レストランについて 

  カ 市民農園について 

  キ 講座・教室について 

  ク 取材・視察等の対応について 

  ケ 施設間連携事業（もぎとり券発行）について 

 (2) 令和４年度 事業進捗状況 

資料に基づき、園長、活性化組合長、産直所長、レストラン代表より説明。 

  ア 来園者等について 

  イ イベント開催について 

  ウ 体験農園について 

  エ 産直市について 

  オ レストランについて 

  カ 施設工事・修繕について 



   キ 取材・視察等の対応について 

   ク 施設間連携事業（もぎとり券発行）について 

 【質疑応答・意見要望】 

 産直支部長   ：あおいパーク２５年を迎える。まもなく来園者２，５００万人達成

されると思う。２，０００万人のときもやっていたが報道機関にＰ

Ｒしながら、くす玉割って花束を渡すなどのイベントを組んでもら

いたい。年間１００万人を超える施設は碧南市にはあまりないと思

う。関係機関に景品を出してもらうなど、ぜひＰＲしていただきた

い。 

事務局     ：秋に２５００万人に達するであろうことは把握している。具体的な

イベントは現在予定していない。 

 市長      ：明石公園は１００万人単位でやっている。秋に向け考えたら良いの

では。 

 事務局     ：市長から後押しされましたので、考えていく。 

前浜ひまわり代表：イベントが無いため活動ができない。ここ２年位何もできてない。 

イベントは運営委員会で決めていると思うが、ここにはたくさんの

部会長がいるので、推進会議の意見を取り入れて欲しい。以前は

色々な団体の人が話し合ってイベントをしていた。へきなんの野菜

は『へきなん美人』だけではない。その時期に碧南のおいしい野菜

をＰＲして欲しい。 

 事務局     ：コロナの影響でイベントが縮小している。隣市に新しい産直の店舗

がオープンし来園者数に影響も出ているよう。どのようなイベント

が効果的であるか様々な意見を取り入れながら考えて行きたい。 

 

３ その他 

 (1)愛知県西三河農林水産事務所 農政課課長あいさつ 

 (2)愛知県西三河農林水産事務所 農業改良普及課課長あいさつ 

 

 閉会 午後３時 


